

TOP 2: Entschließung des Bundesrates: Stärkung der bedarfsgerechten und netzdienlichen Stromerzeugung sowie der klimaneutralen Wärmenutzung aus Biomasse im EGG

- Ministerium für Umwelt, Energie, Ernährung und Forsten -

Beschluss:

1. Der Ministerrat beschließt den Entschließungsantrag „Stärkung der bedarfsgerechten und netzdienlichen Stromerzeugung sowie der klimaneutralen Wärmenutzung aus Biomasse im EGG“ beim Bundesrat einzubringen. Es wird gemeinsame Antragstellung mit dem Freistaat Thüringen angestrebt. Es soll um Aufsetzung auf die Tagesordnung des Bundesrates vom 28. Juni 2018 gebeten werden.
2. Das Ministerium für Umwelt, Energie, Ernährung und Forsten erhält gemeinsam mit der Staatskanzlei und dem Ministerium für Wirtschaft, Verkehr, Landwirtschaft und Weinbau mit Blick auf das weitere Verfahren Redaktionsvollmacht.

Erläuterungen:

Der Ministerrat hat beschlossen einen Entschließungsantrag zur Stärkung der bedarfsgerechten und netzdienlichen Stromerzeugung sowie der klimaneutralen Wärmenutzung aus Biomasse im EGG beim Bundesrat einzubringen. Mit dem Entschließungsantrag wird das Ziel verfolgt, wirtschaftliche Perspektiven für effiziente, systemdienliche und umweltverträgliche Bioenergieanlagen zu schaffen. Die Bundesregierung wird dazu aufgefordert, im Rahmen der anstehenden Novelle des Erneuerbare-Energien-Gesetzes (EEG), die Länder und Verbände frühzeitig in die Entscheidungsfindung zu einem zukünftigen Förderregime für Bioenergieanlagen einzubinden. Insbesondere solle eine Optimierung der Anreize zur Stärkung der Flexibilisierung der Anlagen vorgenommen werden.